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Zusammenfassung

        
Bei 114 Schwangeren wurden die Ergebnisse des GBN-Speicheltests und der pränatalen Chromosomendiagnostik miteinander verglichen. GBN-Testergebnisse, die Knaben vorhersagten, entsprachen in 40,7 % einem männlichen fetalen Karyotyp, während bei Vorhersage eines Mädchens die Übereinstimmung mit einem weiblichen Karyotyp 56,5% betrug. Das Durchschnittsalter der Schwangeren war 35,9 ± 3,6 Jahre. Die Testergebnisse bei Frauen, die 35 Jahre oder jünger waren, zeigten keine größere Übereinstimmung als die älterer Frauen (46,59% bzw. 48,4%). Speichelteste, die in der 16.-20. Schwangerschaftswoche, und solche, die in der 21.-32. Schwangerschaftswoche durchgeführt wurden, zeigten eine entsprechende Übereinstimmung (48,5% bzw. 46,2%). Die Probandenauslese und andere Faktoren, die die Testergebnisse beeinflußt haben könnten, werden diskutier. Der GBN-Test ist für eine pränatale Geschlechtsbestimmung bei Schwangeren der untersuchten Altersgruppe nicht geeignet.


      
        
Abstract

        
In 114 pregnant women the results of the GBN saliva test were compared with the results of sex determination by prenatal chromosomal analysis. GBN test results predicting boys corresponded in 40,7% of the cases with male karyotypes, whereas test results predicting girls corresponded in 56,5% with female karyotypes. Mean age of the women tested was 35,9 ± 3,6 years. The test results in women aged 35 or younger did not show a better correlation with the chromosomal sexing than in older women (46,5% and 48,4%). Saliva tests performed in the 16th to 20th week of gestation corresponded to the same extent with the chromosomal sex of the fetuses as those performed in the 21st to 32nd week of gestation (48,5% and 46,2%).


        
The mode of ascertainment of the pregnant women and other factors possibly influencing the results are discussed. It is concluded that the GBN saliva test is not suitable for prenatal sex prediction in women of the age group investigated.
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